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PREGAÇÃO DOMINGO, 7 DE ABRIL DE 2024 

SEGUINDO O CORDEIRO ONDE ELE VAI 

Hoje quero abordar um pouco mais o tema da semana passada. O cordeiro de Deus. Precisamos 
completar um pouco mais o tópico. Um dos privilégios que Deus dá ao ser humano é conhecê-
lo. Para isso temos o seu Espírito e Palavra. Comecemos. 

Jeová me possuiu desde o princípio, desde a antiguidade, antes de suas 
obras. Eternamente tive o principado, desde o princípio, Antes da terra. 
Antes dos abismos fui gerado; Quando não havia fontes cheias de água. 
Antes que as montanhas fossem formadas, Antes das colinas, eu já havia 
sido gerado; Ele ainda não tinha feito a terra, nem os campos, nem o 
princípio do pó do mundo. Quando formei os céus, lá estava eu; Quando 
ele desenhou o círculo na face do abismo; Quando ele estabeleceu os céus 
acima, Quando ele estabeleceu as fontes do abismo; Quando ele fixou o 
seu estatuto ao mar, para que as águas não transgredissem o seu 
mandamento; Quando ele lançou os fundamentos da terra, Eu estava 
com ele mandando tudo, E era sua alegria no dia a dia, Tendo consolo 
diante dele em todos os momentos. Alegro-me com a parte habitável da 
sua terra; E as minhas delícias estão com os filhos dos homens. Agora, 
pois, filhos, ouvi-me, e bem-aventurados aqueles que guardam os meus 
caminhos. Ouça o conselho e seja sábio, e não o despreze. Bem-
aventurado o homem que me escuta, Vigia à minha porta todos os dias, 
Espera às minhas portas. Pois quem me encontrar encontrará a vida e 
obterá o favor do Senhor. Mas quem peca contra mim frauda a sua alma; 
Todos os que me odeiam amam a morte. (Provérbios 8:22-36) 

A Palavra divina, a Sabedoria, fala e por isso é feminina. A sabedoria é o lado humilde de Deus, 
da Verdade. Aqui nos está sendo descrito o fato de que a primeira coisa que aconteceu foi Jesus 
Cristo, por isso Ele é o princípio e o fim. E já estudamos o fim do quê. Mas Ele é o começo, antes 
de todas as coisas existirem, Deus gerou seu Filho. Agora vamos pensar na Palavra, em Cristo, no 
lado divino e esse lado sempre existiu. Mas, Jesus, o Homem, seu espírito e alma, é disso que ele 
está falando. Já estudamos como os seres humanos não começaram a existir quando nossos pais 
nos fizeram um favor. Se é assim conosco, o mesmo acontece com Jesus. Ele não começou a 
existir no ventre de Maria, ali Deus preparou seu corpo, mas seu espírito e alma foram gerados 
por Deus desde o início. E isso é básico quando se entende. E há pessoas que, quando entendem, 
veem que é impossível Maria ser mãe de Deus porque Maria é uma criatura e Ele é o Criador. 

Mas tu, Belém Efrata , pequena entre as famílias de Judá, de ti virá a mim 
aquele que será o Senhor de Israel; e as suas partidas são desde o 
princípio, desde os dias da eternidade. (Miquéias 5:2) 

Ele fala de Jesus, o homem, porque Ele é o descendente de Davi e de Judá. 

Eu estava com ele mandando tudo, E era sua alegria no dia a dia, Tendo 
consolo diante dele em todos os momentos. (Provérbios 8:30) 
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Aqui em hebraico diz, como alguém que foi criado como alguém antes Dele. Deus começou a 
criá-lo ou instruí-lo naquilo que é Sua vontade ou o quê e Seu plano mestre ou como e quando. 
Deus Pai revelou seu plano mestre a Jesus Cristo e dentro desse plano mestre Deus Pai disse a 
ele, bem, vamos criar todas as coisas criadas e elas escolherão mal e serão corrompidas e 
permanecerão sujeito a ser resgatado. Então o Senhor Jesus Cristo disse, fazendo a tua vontade, 
meu Deus, me agradou, sacrifício e oferta você não exigiu e a sua lei está no meio do meu 
coração. Ali Jesus entregou a sua vontade à do Pai e é a esse momento que ele se refere no 
Apocalipse quando diz que o Cordeiro foi morto antes da fundação do mundo. O Senhor Jesus 
Cristo é o exemplo de exemplos de obediência absoluta ao Pai. O Cordeiro foi morto antes da 
fundação do mundo e ali obteve a substância para criar todas as coisas. Este mundo é mais 
importante do que todas as coisas em que acreditamos e que veremos. Desde o princípio Deus 
instruiu o Filho e lhe disse que iriam criar as coisas e depois redimi-las e por isso o Cordeiro 
também foi destinado desde a fundação do mundo. Quando isso aconteceu, quando ele foi 
imolado (vamos ler melhor a citação). 

E a adoraram todos os habitantes da terra, cujos nomes não estão escritos 
no livro da vida do Cordeiro que foi morto desde o princípio do mundo. 
(Apocalipse 13:8) 

Se está escrito na Palavra, tem que ter explicação. Então vamos para a outra data. 

sabendo que fostes resgatados do vosso vão estilo de vida, que recebestes 
de vossos pais, não com coisas corruptíveis, como ouro ou prata, mas com 
o precioso sangue de Cristo, como de um cordeiro sem mancha e sem 
contaminação, já destinado antes da fundação do mundo, mas 
manifestado nos últimos tempos por amor de vós, e através do qual 
credes em Deus, que o ressuscitou dos mortos e lhe deu glória, para que 
a vossa fé e esperança estejam em Deus. (1Pedro 1:18-21) 

Tudo isso aconteceu enquanto Cristo, Jesus, estava na glória do Pai. Ali tudo é puro prazer, a 
presença manifesta de Deus, a essência e a glória de Deus. Na verdade, Jesus veio à terra e antes 
de dar a vida na cruz do Calvário, fez uma oração. 

Agora então, Pai, glorifica-me ao teu lado, com aquela glória que eu tinha 
contigo antes que o mundo existisse. (João 17:5) 

Eles o veem? 

Pai, quero que aqueles que me deste estejam comigo onde estou, para 
que vejam a glória que me deste; pois você me amou antes da fundação 
do mundo. (João 17:24) 

Aqui falamos do Cordeiro e tudo aconteceu na glória do Pai. Que Ele colocou Sua vontade no 
altar, e se tornou um sacrifício vivo cumprindo Sua vontade, tudo isso ocorreu em meio ao maior 
prazer que existe, a glória de Deus. Agora, isso não diminui nem um pouco o valor dessa 
dedicação, mas se você analisar, nós na Igreja fazemos todo tipo de votos e entregas e promessas 
e é muito fácil porque estamos em uma atmosfera cheia de Deus, tudo é agradável e a Palavra 
de Deus nos eleva aos céus e aqui podemos fazer esses votos e promessas com muita alegria e 
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isso não diminui nada de valor dessas escolhas. Mas, algo está faltando. Se se tratasse apenas de 
fazer escolhas em meio ao prazer, falta alguma coisa. O que falta para completar o quadro? Um 
pouco de dor para ver se ainda é verdade. Um pouco de dor para aperfeiçoar aquela obediência 
que exibimos quando em meio ao prazer dissemos sim. É por isso que não se vive na Igreja 7 dias 
por semana, é o contrário, está-se lá fora, com dor e está-se ali afirmando as eleições com factos, 
no meio dos problemas. Uma vez expliquei a eles a imagem de por que a árvore da vida está 
localizada em ambos os lados do rio e no meio do rio onde fica aquela rua. E aquela rua é feita 
de gelo, está congelada e lá está a árvore plantada. Por que a árvore está aí? Porque a árvore de 
um lado e do outro tem a ver com as escolhas que fizemos no prazer, mas a árvore no gelo é o 
resultado das escolhas que fizemos no frio, no meio da morte, da dor, sem sentir. sua presença, 
glória, fogo. Mas aí, confirmamos as escolhas que fizemos no meio do fogo. Aqui não sinto o 
mesmo que sinto na Igreja, mas a minha escolha permanece firme. Não importa, minha escolha 
continua a mesma. Assim completamos o quadro e então a escolha que fazemos se torna sólida. 
Mais ou menos como escola e universidade, e sei que há um debate sobre exames, e eu os 
odiava, mas aprendi a conviver com eles. Então Jesus fez essas escolhas, ele foi o Cordeiro morto 
na eternidade, na presença de Deus, no meio do prazer e do pecado, ele não corrompeu nada 
da criação de Deus e Jesus já entregou sua vontade, e já sabemos que ele terá Ele tem que dar a 
vida e resgatar o que vai perder depois, mas ainda assim entrega sua vontade a isso. Teremos 
que sofrer, mas não aconteceu, continuamos no prazer. E chegou a hora de lhe dar um corpo e 
manifestá-lo no mundo, para que ele pudesse vir ao mundo, viver como homem, morrer como 
o homem perfeito que foi, para poder nos resgatar do estado em que que éramos. 

Tenha em você o mesmo sentimento que houve também em Cristo Jesus, 
que, estando na forma de Deus, não considerou a igualdade com Deus 
uma coisa a ser alcançada, mas perdeu reputação, assumindo a forma de 
servo, tornando-se semelhante aos homens; E sendo em forma de 
homem, humilhou-se, tornando-se obediente até à morte, até morte de 
cruz. (Filipenses 2:5-8) 

Chegou a hora e o Pai introduziu o filho neste mundo, e Jesus está na terra, espírito, alma e corpo 
e pronto para a tarefa de trazer de volta o povo de Israel e todos os demais que quiserem. E tem 
a tarefa de nos dar a conhecer ao Pai e também de introduzir um novo pacto com o homem e 
também de morrer na cruz do Calvário para derramar o seu Sangue, que é a única substância 
que pode resgatar o homem da morte espiritual. Nenhum homem poderia morrer por nós 
porque esse alguém também precisava de redenção. Chegou a hora, e nós O encontramos abaixo 
e Ele se esvaziou da glória que tinha com o Pai e Ele e o Pai são um, mas o ambiente em que Ele 
agora se encontra abaixo não é o mesmo que acima. Agora, seu espírito e alma estão sujeitos ao 
espaço, ao corpo e ao físico. O Senhor restringiu-se a um corpo físico e está rodeado de pecado, 
de pessoas e de dor. Está sujeito à dor e às necessidades do corpo físico. Imagine que humildade 
é a de Jesus Cristo. Mas de repente ele não está mais lá em cima, e aí ele fez suas escolhas, sua 
entrega e foi perfeita, mas agora, o Senhor vai afirmar essa escolha que ele fez com prazer, agora 
com dor. E aqui ele se submeteu a tudo, até aos seus discípulos, mas está aperfeiçoando a 
entrega, a eleição como o Cordeiro de Deus lá atrás, mas aqui e agora do lado da dor. 
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E Cristo, nos dias de sua carne, oferecendo orações e súplicas com grandes 
clamores e lágrimas àquele que poderia salvá-lo da morte, foi ouvido por 
causa de seu temor reverente. E embora fosse Filho, através daquilo que 
sofreu aprendeu a obediência; e tendo sido aperfeiçoado, tornou-se autor 
da salvação eterna para todos os que lhe obedecem; e ele foi declarado 
por Deus sumo sacerdote segundo a ordem de Melquisedeque. ( Hebreus 
5:7-10) 

E não fala sobre morrer na cruz, Ele morreu na cruz, então houve outro momento em que Ele 
estava morrendo. Mas ele colocou toda a sua confiança no Pai e disse-lhe que poderia salvá-lo 
da morte. Foi no jardim do Getsêmani, e lá ele estava morrendo fisicamente, ele estava em 
agonia. E Jesus diz ao Pai, se for da tua vontade, afasta de mim este cálice da morte, mas não 
seja feita a minha vontade, mas a tua. Ele veio para morrer na cruz, mas se o Pai decidiu que Ele 
deveria morrer ali, Ele desistiu até disso. E Deus enviou Anjos para fortalecê-lo e foi sobrenatural 
e ele conseguiu caminhar este último quilômetro do caminho até a cruz. É incorreto pensar que 
no Getsêmani Jesus estava lutando para morrer na cruz do Calvário, Ele era destemido, Ele não 
tinha pecado, essa explicação não é viável e não se encaixa com todo o resto. Você não sabia ser 
obediente antes? Por que você diz que aprendeu a obediência? Ele já não era perfeito? Em que 
foi aperfeiçoado? Como isso é possível? Porque Ele se rendeu completamente à vontade do Pai 
em glória e prazer, mas agora, Ele se rende em dor, essa é uma experiência que Ele não teve até 
vir à terra e completar Sua jornada pessoal entregando-se à vontade do Pai na dor. Isso foi algo 
novo. E Ele nunca teve que obedecer com dor. Agora, ele é obediente no prazer e na dor. É por 
isso que quando temos dentro de nós tudo muda e podemos fazer tudo através de Cristo que 
nos fortalece. Se for difícil para você obedecer, apenas diga a Ele. Ele já era um Cordeiro morto 
antes da fundação do mundo e também destinado. 

Quem acreditou no nosso anúncio? e sobre quem foi revelado o braço de 
Jeová? Ele subirá diante dele como um ramo e como uma raiz que sai de 
uma terra seca; Não há aparência nem beleza nele; Nós o veremos, mas 
sem atração para desejá-lo. Desprezado e rejeitado entre os homens, 
homem de dores, familiarizado com a dor; e escondendo dele o nosso 
rosto, ele foi desprezado e não o estimamos. Certamente ele suportou 
nossas doenças e sofreu nossas dores; e nós o consideramos ferido, ferido 
por Deus e humilhado. Mas ele foi ferido pelas nossas transgressões e 
moído pelos nossos pecados; o castigo que nos traz a paz estava sobre 
ele, e pelas suas pisaduras fomos sarados. Todos nós nos desviamos como 
ovelhas, cada um de nós seguiu seu próprio caminho; mas o Senhor 
colocou sobre ele o pecado de todos nós. Ele ficou angustiado e 
angustiado e não abriu a boca; como um cordeiro foi levado ao 
matadouro; e como uma ovelha diante dos seus tosquiadores, ele ficou 
calado e não abriu a boca. Pela prisão e pelo julgamento ele foi levado 
embora; e sua geração, quem o contará? Pois ele foi eliminado da terra 
dos viventes e por causa da transgressão do meu povo foi ferido. E a sua 
sepultura foi preparada com os ímpios, mas com os ricos ele estava na 
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sua morte; embora nunca tenha feito o mal, nem houve engano na sua 
boca. Com tudo isso, Jeová quis quebrá-lo, submetendo-o ao sofrimento. 
Quando ele tiver feito de sua vida uma expiação pelo pecado, ele verá sua 
descendência, viverá muito e a vontade do Senhor prosperará em suas 
mãos. Ele verá o fruto da aflição de sua alma e ficará satisfeito; Pelo seu 
conhecimento, o meu servo justo justificará a muitos e levará sobre si as 
suas iniqüidades. Por isso lhe darei parte com os grandes, e ele repartirá 
os despojos com os fortes; porque derramou a sua vida até a morte e foi 
contado com os pecadores, tendo levado o pecado de muitos e orado 
pelos transgressores. (Isaías 53) 

Ele já sabia ser Cordeiro no prazer, na glória, agora é Cordeiro na dor. E aqui está comprovado 
que Jesus não teve filhos, só queria acrescentar. O Senhor morreu e se entregou e ressuscitou. 
Jesus, o Homem, foi feito eternamente um com a divindade, com o Pai, o Filho e o Espírito Santo. 
Este Jesus que vocês crucificaram foi feito Senhor e Cristo, disse Pedro. E na semana passada 
vimos que encontramos o Cordeiro sacrificado no presente e isso é lindo porque no Pai não há 
passado nem futuro, o sacrifício de seu Filho está no presente. Se hoje clamamos pelo seu 
Sangue, o seu sacrifício está sempre presente, um presente contínuo. Não importa a que horas 
alguém clama por salvação, ela é contínua. O que significa que os antigos também podiam obter 
esse Sangue, bastava fazê-lo através dos olhos da fé. Há poucos dias falamos com uma pessoa 
de outra cultura e país e seu pai era cristão religioso e sua mãe era hindu, e em sua casa se 
celebram celebrações de ambas as coisas. E dissemos-lhe que o mais importante é conhecer 
Deus pessoalmente, não ir à Igreja ou celebrar festas e simpatizar, isso não salva, o que salva é 
convidar Jesus para o coração. E o Cordeiro imolado vem e com uma gota do seu Sangue nos dá 
a salvação e a vida eterna. Mas agora, Cristo entra em nossos corações e cresce em nós e agora 
queremos ser como Cristo. E a princípio a primeira coisa que me vem à mente é o poder 
sobrenatural de Cristo, mais cedo ou mais tarde descobri que também se refere a ter a natureza 
dele e ser mais humilde e perdoador, mas com o passar do tempo a pessoa entende que Ele quer 
que sejamos cordeirinhos para o sacrifício, que entreguemos a nossa vontade à do Pai. Aprender 
a ser aperfeiçoados na obediência, porque se há dor é uma oportunidade de ouro para confirmar 
a nossa eleição para Cristo. E aos poucos vamos aprendendo a ser cordeiros imolados, 
sacrificados. E aos poucos Deus quer que aprendamos a ser. E existem diferentes grupos de 
pessoas em Deus e tudo depende de até onde queremos caminhar. E Paulo queria continuar a 
conhecê-lo, mesmo já sendo apóstolo, e nunca poderemos deixar de conhecer Deus que é 
infinito. E tem gente que embarca nessa jornada e chega a um ponto e quer saber mais, já viveu 
alguma coisa, mas quer algo mais. E é isso que determina esses níveis e grupos de crentes. E aqui 
está o que provavelmente é o auge de tudo: 

Então olhei, e eis que o Cordeiro estava em pé no monte Sião, e com ele 
cento e quarenta e quatro mil, que tinham o seu nome e o nome de seu 
Pai escritos nas suas testas. E ouvi uma voz do céu, como a voz de muitas 
águas, e como a voz de um grande trovão; e a voz que ouvi era como a 
dos harpistas tocando as suas harpas. E cantavam um novo cântico diante 
do trono, e diante dos quatro seres viventes, e diante dos anciãos; e 
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ninguém poderia aprender o cântico, exceto aqueles cento e quarenta e 
quatro mil que foram resgatados dentre os da terra. Estes são os que não 
se contaminaram com mulheres, pois são virgens. Estes são aqueles que 
seguem o Cordeiro onde quer que ele vá. Estes foram resgatados dentre 
os homens como primícias para Deus e para o Cordeiro; e nenhuma 
mentira foi achada em suas bocas, pois são irrepreensíveis diante do 
trono de Deus. (Apocalipse 14:1-5) 

Aqui eles são colocados em uma categoria diferente dos 24 idosos e 4 seres vivos, que aliás, são 
pessoas. São aqueles que seguem o Cordeiro onde quer que ele vá . Há pessoas que aprendem 
a ser cordeiros sacrificados e não a redimir mais ninguém, mas porque decidiram seguir a Cristo 
no processo de aprendizagem para tornar a nossa obediência mais perfeita e completa, tal como 
quando dizemos sim na Igreja com os santos e música, dizendo sim lá fora, na rua. Agora vamos 
dar uma olhada em algumas histórias. Quando temos que sofrer de alguma forma, se for muito 
cedo na nossa caminhada cristã, não sofremos o mesmo se estivermos mais maduros. A princípio 
pensamos que isso não deveria estar acontecendo conosco porque somos cristãos. Mas, mais 
cedo ou mais tarde, quando Cristo crescer mais, mesmo que não o entendamos e não gostemos 
dele, continuaremos a abençoá-lo. Isso não vai me fazer hesitar, eu escolhi por você antes dessa 
situação, continuo escolhendo por você porque isso não altera em nada a minha escolha por 
você. Lá amadurecemos um pouco mais. 

Para o músico principal. Maschil dos filhos de Corá. Ó Deus, com os nossos 
ouvidos ouvimos, nossos pais nos contaram: A obra que fizeste nos dias 
deles, nos tempos antigos. Tu com a tua mão expulsaste as nações e as 
plantaste; Você afligiu o povo e o expulsou. Porque não tomaram a terra 
pela espada, nem o seu braço os livrou; Mas a tua mão direita, e o teu 
braço, e a luz do teu rosto, porque deles tiveste prazer. Você, ó Deus, é 
meu rei; Envie salvação para Jacó. Através de você abalaremos nossos 
inimigos; Em seu nome pisoteamos nossos adversários. Porque não 
confiarei no meu arco, nem a minha espada me salvará; Pois você nos 
protegeu dos nossos inimigos e envergonhou aqueles que nos odiavam. 
Em Deus nos gloriaremos o tempo todo, E para sempre louvaremos o seu 
nome. Selá. Mas você nos rejeitou e nos envergonhou; E você não sai com 
nossos exércitos. Você nos fez recuar diante do inimigo, e aqueles que nos 
odeiam nos saquearam para si mesmos. Tu nos entregaste como ovelhas 
ao matadouro, e nos espalhaste entre as nações. Você vendeu seu povo 
por nada; Você não exigiu nenhum preço. Você nos coloca como uma 
afronta aos nossos vizinhos, como uma zombaria e zombaria daqueles 
que nos rodeiam. Você nos fez um provérbio entre as nações; Todo mundo 
balança a cabeça quando nos vê. Todos os dias a minha vergonha está 
diante de mim, e a confusão do meu rosto me cobre, por causa da voz 
daquele que me insulta e desonra, por causa do inimigo e do vingativo. 
Tudo isso chegou até nós, e não nos esquecemos de você, e não 
quebramos a sua aliança. Nossos corações não voltaram atrás, nem 
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nossos passos se desviaram de seus caminhos, para que você nos 
quebrantasse no lugar dos chacais, e nos cobrisse com a sombra da 
morte. Se tivéssemos esquecido o nome do nosso Deus, ou erguido as 
mãos para outro deus, Deus não exigiria isso? Porque ele conhece os 
segredos do coração. Mas por sua causa eles nos matam todos os dias; 
Somos contados como ovelhas para o matadouro. Acordar; por que você 
está dormindo, Senhor? Acorde, não me deixe para sempre. Por que 
escondes o teu rosto e esqueces a nossa aflição e a nossa opressão? 
Porque a nossa alma está sobrecarregada até ao pó, e o nosso corpo está 
prostrado até à terra. Levanta-te para nos ajudar e redime-nos por causa 
da tua misericórdia. (Salmo 44) 

Se estamos aqui hoje é porque Deus nos trouxe até aqui. Isso nos deixa satisfeitos. Veja tudo o 
que Deus fez por nós, as vitórias e o caminho que Deus abriu para nós. E reparem que ele diz que 
depois nos entrega como ovelhas ao matadouro. Mas Deus não quer nos destruir, mas sim que 
a sua obediência seja aperfeiçoada. Que possamos afirmar todas as escolhas que fazemos para 
Deus quando conquistamos vitórias e quando a mão de Deus se move. Deus quer que digamos 
a mesma coisa quando as coisas dão errado para nós, assim como dissemos que Deus será o 
nosso Deus até o fim com prazer. Quando dizem que por sua causa nos matam todos os dias, 
não vejo um tom muito feliz na voz por trás das palavras. Eles ainda estão lá, mas não gostam de 
ser mortos, não há muita vitória em sua expressão, mas estão pensando em quanto tempo. Mas, 
a cortina desce. A cortina se abre: 

Quem nos separará do amor de Cristo? Tribulação, ou angústia, ou 
perseguição, ou fome, ou nudez, ou perigo, ou espada? Como está escrito: 
Por amor de ti somos mortos o tempo todo; Somos contados como 
ovelhas para o matadouro. Mas em todas estas coisas somos mais que 
vencedores por meio daquele que nos amou. Porque estou certo de que 
nem a morte, nem a vida, nem os anjos, nem os principados, nem as 
potestades, nem o presente, nem o porvir, Nem a altura, nem a 
profundidade, nem qualquer outra coisa criada poderá nos separar do 
amor de Deus, que está em Cristo Jesus, nosso Senhor. (Romanos 8:35-39) 

O que no Salmo 44 era uma reivindicação, em Romanos é um grito de vitória. Mate-nos como 
quiser, nos machuque como quiser, nada pode nos separar do amor de Deus que está em Cristo 
Jesus. Em Romanos Paulo diz, faça conosco o que quiser, é um prazer e um privilégio sermos 
contados como ovelhas para serem sacrificadas porque é por causa do nosso amor por Cristo 
que queremos ir para a morte em Cristo se necessário. Essa é a voz dos 144.000. Você vê a 
diferença? Quando você é um cristão recém-nascido, a família, os colegas de classe e os amigos 
fazem um desses avanços e você desmorona. E às vezes não queríamos ser um sacrifício tão 
rápido, mas com o passar do tempo, em vez de desmoronarmos, nos alegramos e nos alegramos 
porque nossa recompensa é grande no céu. Parte do resultado de crescer é sacrificar-se como 
um Cordeiro morto, é um privilégio que não merecemos. Obrigado, Pai, por poder em meio à 
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dor afirmar as escolhas que fiz com prazer. Na dor, as raízes crescem mais profundamente abaixo 
para dar mais frutos acima. Obrigado Jesus. Vejamos outro cenário. 

Quando ele abriu o quinto selo, vi debaixo do altar as almas daqueles que 
foram mortos pela palavra de Deus e pelo testemunho que deram. E 
clamaram em alta voz, dizendo: Até quando, Senhor, santo e verdadeiro, 
não julgarás e vingarás o nosso sangue daqueles que habitam na terra? E 
foram-lhes dadas vestes brancas e disseram-lhes que descansassem mais 
um pouco, até que se completasse o número dos seus conservos e dos seus 
irmãos, que também seriam mortos como eles. (Apocalipse 6:9-11) 

Não há muito grito de vitória aqui. Em nenhum lugar eles viam como um privilégio sofrer por 
causa de Cristo. Mas agora vejamos outro grupo que permaneceu no arrebatamento e 
permaneceu na grande tribulação e não permitiu que a marca fosse colocada na mão ou na testa. 

Vi outro sinal no céu, grande e admirável: sete anjos tendo as sete últimas 
pragas; porque neles a ira de Deus foi consumada. Também vi um mar de 
vidro misturado com fogo; e aqueles que alcançaram a vitória sobre a 
besta e a sua imagem, e a sua marca e o número do seu nome, de pé sobre 
o mar de vidro, com as harpas de Deus. E cantavam o cântico de Moisés, 
servo de Deus, e o cântico do Cordeiro, dizendo: Grandes e maravilhosas 
são as tuas obras, Senhor Deus Todo-Poderoso; justos e verdadeiros são 
os teus caminhos, Rei dos santos. Quem não te temerá, Senhor , e não 
glorificará o teu nome? pois só você é santo; portanto, todas as nações 
virão e te adorarão, porque os teus julgamentos foram revelados. 
(Apocalipse 15:1-4) 

Eles deram a vida assim como o outro grupo, mas aqui está um grito de vitória. Deus ainda é 
Deus e Ele é maravilhoso, justo, fiel e verdadeiro. Obrigado pelo privilégio que você nos deu, 
mesmo que tenha sido no final da história, mas nós conseguimos, o Anticristo tirou nossas vidas, 
mas nós damos com a cara erguida porque é por sua causa que ele tira nossas vidas . Graças a 
Deus. Portanto, haverá pessoas que aprenderão a ser um Cordeiro sacrificado. Sim, há pessoas 
que crescem e chega o momento em que se tiverem que sofrer por amor do Senhor, não vão 
dizer até quando? Agora posso lhe dar minha mensagem. 

Ele verá o fruto da aflição de sua alma e ficará satisfeito; Pelo seu 
conhecimento, o meu servo justo justificará a muitos e levará sobre si as 
suas iniqüidades. Por isso lhe darei parte com os grandes, e ele repartirá 
os despojos com os fortes; porque derramou a sua vida até a morte e foi 
contado com os pecadores, tendo levado o pecado de muitos e orado 
pelos transgressores. (Isaías 53:11-12) 

Vejamos o que o Senhor faz agora: 1. Eu (Deus) compartilharei (Jesus) com os grandes. A palavra 
parte em hebraico refere-se às pedras lisas que eram usadas para lançar sortes ou votar. Quando 
dividiram a terra de Canaã, fizeram isso com seixos. Portanto, sua sorte estará entre os grandes. 
Os grandes são a divindade, o Pai, a Palavra e o Espírito Santo. Deus deu a Jesus sua parte entre 
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os grandes. Ele foi feito um para sempre com a divindade. A este Jesus que vós crucificastes, 
Deus o fez Senhor e Cristo. Essa está clara, mas agora olhe para a segunda. 2. E com os fortes, 
(Jesus) distribuirá os despojos. Jesus vai distribuir e distribuir é a mesma palavra para essas 
pedras. Os despojos são o resultado da vitória obtida e é isso que Jesus vai distribuir aos fortes. 
A palavra forte significa o incontável, o numeroso. Com quem você compartilhará a vitória? Com 
todos aqueles que entregam a vida a Jesus, mas de modo particular, os fortes são aqueles que 
aprenderam a seguir o Cordeiro por onde quer que vá e aprenderam a ser cordeiros sacrificados. 
Deus Pai deu a Jesus sua porção com a divindade, e agora, com os fortes distribuirá os despojos, 
Jesus Cristo vai compartilhar o resultado de sua vitória com um grande número de pessoas que 
decidiram segui-lo até o fim. Eles entregaram sua vontade tão completamente quanto possível 
ao Senhor. Aqueles que aprenderam a entregar tudo ao Senhor. Está claro? 

Quem tem ouvidos, ouça o que o Espírito diz às igrejas. Ao vencedor darei 
de comer do maná escondido, e lhe darei uma pedra branca, e na pedra 
escrito um nome novo, que ninguém conhece, exceto aquele que o recebe. 
(Apocalipse 2:17) 

São aqueles que aprendem a seguir o Cordeiro, aprendem a deixar-se matar. Por outras palavras, 
aprendem que situações difíceis, pessoas complicadas, são apenas uma oportunidade de ouro 
para aperfeiçoar a nossa escolha por Ele, para aprofundar a nossa escolha por Cristo. Esses são 
os fortes, os vencedores. Tem gente a quem o Senhor dará uma pedrinha, é com quem ele 
dividirá os despojos. O Senhor está esperando que aprendamos a ser cordeirinhos e não espera 
isso da noite para o dia, mas aos poucos e é por isso que continuamos neste mundo e as coisas 
acontecem e continuarão acontecendo até que entendamos. E não temos mais que brigar com 
ninguém, nem mesmo com Deus e entendemos que podemos afirmar a nossa eleição para 
Cristo. Quantos querem aprender a ser cordeiros? E aqui todos nós queremos, mas amanhã, 
segunda-feira, faça frio. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


